

# Tage des offenen Ateliers

Samstag 21. und Sonntag 22. Oktober 2017  
jeweils 10.00 – 17.00 Uhr



„Herzlich willkommen!“ heißt es nun bereits zum 11. Mal im Rahmen der landesweiten „Tage des offenen Ateliers“ in der „Werkstatt für handwerklich kreative Produkte“ im Caritas Hartlauerhof Asten, einer Einrichtung für wohnungslose Männer.

In der projekteigenen Holz- und Metallwerkstatt gestalten die Bewohner kreative, funktionelle und originelle Objekte, Holz- und Metallskulpturen, Holzschalen, Lichtobjekte, Möbel aus Wildholz und Eisenschrott, Nützliches für den Garten und vieles mehr. Alle Objekte sind Unikate zwischen außergewöhnlichem Gebrauchsgegenstand und exklusivem Objekt.

An diesem Wochenende gibt es ausreichend Gelegenheit zum Schauen, Plaudern und Kennenlernen von Werkstatt und Schauraum. Bewohner und MitarbeiterInnen des Hartlauerhofs freuen sich auf Ihren Besuch! Für Kaffee und selbstgemachten Kuchen ist gesorgt.

**Caritas Hartlauerhof**  
**Einrichtung für wohnungslose Männer**  
**4481 Asten, Bahnhofstraße 29**  
**(neben Lagerhaus)**

Tel.: 07224 / 658 63 - 2820  
hartlauerhof.asten@caritas-linz.at  
www.caritas-linz.at

